










この度はたくさんのご意見をいただき誠にありがとうございました。

保護者の皆様からのご意見

・親と子それぞれの要望にいつも対応してくださり、ありがたいです。

・特に問題点はないと思います

・いつもありがとうございます。

・安心して預けられてとてもありがたく思ってます。

・いつも親身に話を聞いていただいたり、子どもの特性をよく見て適切な支援をしていただ

いてとてもありがたく思っています。

・変化ないです、全てはいです

・新しい先生が入ったり、退職されるときに連絡をくださるので、そういう丁寧な連絡が嬉

しいです。

保護者の皆様からのご意見への回答

② 実際のところ保護者が職員の方々と接する機会が少なく人数が適切かわからないです。

職員と説る機会がないご家庭もありますので お知らせできるようにして参ります。

⑥ 質問されている内容がよくわからない。登所している時の活動の中で利用している子

達以外の子との交流ということでしょうか？

放課後等デイサービス以外の事業所と交流の必要性について今後検討してまいります。

⑧ 利用日の時に、保護者が迎えに行っても、忙しいのも分かりますが、利用してる時の

様子を、もう少し教えて欲しい。

申し訳ございませんでした。お子さんのご様子についてお話しできるよう努めて参ります。

⑩ 保護者が参加しやすい交流の場があればいいなと思います。

親子レクを開催しておりますが 曜日ごと区切っておりました。どの保護者の皆さんも参

加できるように固定曜日にならないように努めて参ります。

⑰ 長い休みの時は、本人もゆっくり休みたい…気持ちがあるのですが、できたら利用し

て欲しい…と言われてしまう事が、本人にとって、正直、負担になってる時がある。

長期休業は ゆっくりお休みしたいという意向もあると思います。体調に合わせて利用し

ていただきたいと思います。基本的には 長期休業のみの利用や長期休業中すべて欠席に

するということについては受け入れしておりません。相談専門員さんとご相談していただ

きたいと思います。

■その他のご意見

・調理実習の場を増やしていただけるとうれしいです。

お昼を作って食べること・片づけることなどお子さん達にとって大切な力だと感じており

ます。活動内容については お子さん達が中心となり話し合い・検討し構成されておりま

す。活動内容によっては お弁当になることもありますのでご協力よろしくお願いします。

こんな支援をお願いしたい、というようなお話ができればありがたいが、人が足りないと

思いますし、どうしても学童の延長的な位置づけもあると思うので、お願いしづらい面が

あります。送迎時の5分か10分の時間でいいので、定期的にお話しできる時間があるとあ

りがたいです。

送迎時の際に お子さんの様子をお話して参ります。自主登所されているご家庭にはその

日のご様子を簡単ですが LINEでお知らせしてまいります。その他 お聞きしたいこと等

お電話やLINEで伺います。遠慮なくご相談ください。


